

que mientras el espíritu subsista cortado con arreglo al mismo patrón, de poco servirá que se le arranque tal error especial: en seguida se deslizarán en él por cualquier lado otros del mismo género.

Todas las supersticiones tardan en morir: tal es la regla; y mucho nos tememos que la fe en la omnipotencia del Gobierno no sea su excepción.

Compendiado por E. J. R.

Anecdótico

por JULIO VIVES GUERRA

“EL SEMANARIO”, DE CALDAS—Todos oímos hablar de “El Semanario”, de Caldas, y muy pocos saben cuándo salió ese periódico, cómo era, qué se publicaba en él, cuánto representó en la prensa de la nación y demás circunstancias.

Entre esos miles que ignoran tales detalles estaba yo hace media hora, y por eso quiero dar algunos informes al respecto.

El “Semanario del Nuevo Reino de Granada”—verdadero y completo nombre de aquel periódico—vió la luz el 3 de Enero de 1808, de pequeño tamaño y con 8 páginas.

En ese periódico colaboraban los mejores escritores de la agonizante colonia, como Restrepo, Salazar, Lozano, Camacho, Valenzuela, Domínguez, Fernández, etc.